

10月の園だより

長かった残暑もようやく終わり、爽やかな風にいよいよ秋の訪れを感じます。運動会を終え、子どもたちは心も体も動きも活発になり、一步大きく成長したのではないのでしょうか。一年で一番過ごしやすいこの季節、散歩や戸外遊びを通して、秋の自然に親しみのびのびと過ごしたいと思います。

10月の予定

- 10月 1日 (水) セイハ英語教室
- 10月 8日 (水) 【食育】かぼちゃパウンドケーキ作り
- 10月15日 (水) セイハ英語教室
身体測定
- 10月17日 (金) お誕生会
- 10月24日 (金) 広域避難訓練
- 10月31日 (金) 【食育】カレーバイキング



ひよこぐみ



体を動かすことが大好きなひよこ組さん。成長と共に歩くことやつかまり立ちが安定してきてますます遊びを楽しんでいる様子が見られます。スロープを歩いて登ることが出来て嬉しそうに拍手をしたり、体操の音楽に合わせて表現してみたりと、お部屋でも楽しそうに体を動かしています。10月はお散歩の機会を多く設けて、戸外の探索を楽しんでいきたいと思っています。

あひるぐみ



9月は運動会に向けて運動遊びをしました。保育者と一緒にボールの投げ合いっこをしたり、平均台や階段の上り下りをしたりと、積極的に体を動かすことを喜んでいます。運動会当日も少し緊張した様子が見られましたが、お家の方と一緒にダンスや玉入れ、サーキットを楽しんでいました。10月は秋の訪れを感じながら保育者やお友だちと手をつないで、散歩をしたいと思っています。

あたらしい

おともだち



お知らせ

10月24日 (金) は
広域避難訓練です。

緊急時の避難場所は亀阜小学校ですが、この日は小学校の都合により、保育園でお子様を引き渡す訓練をします。詳しくは後日お知らせ致します。

うさぎぐみ



9月は運動会もあり、室内でたくさん体を動かして遊んだうさぎ組さん。出来るようになった両足跳びでジャンプを見せてくれたり、片足立ちをしてバランスを上手にとったりと様々な動きを披露してくれています。子どもたちもいろいろなことができるようになって、嬉しい気持ちでいっぱいなようです。10月は戸外遊びを中心にたくさん体を動かして遊んでいきたいと思っています。



園からのおねがい

10月生まれのおともだち

2歳になりました!



スタジオアリス

9月分のお子様の写真が**10月15日**から閲覧・購入可能になります。保育園でのお子様のかわいい表情がいっぱい!ぜひご覧下さい。下記、園のHPよりご覧頂けます。



よかったら
Google クチコミ
への投稿をお待ち
しております!



Google クチコミ

